

VILLAMARTÍN

ANTONIO ROMERO VILLAMARTÍN

El delegado provincial de Empleo, Juan Bouza, y el presidente de la Mancomunidad de municipios, Alfonso Moscoso (PSOE), presentaron ayer dos nuevos Talleres de Empleo para municipios serranos. El primero de ellos, *Ecoenergía*, se impartirá en la localidad de Villamartín y el segundo, *Unidos*, se celebra en Benaocaz y Villaluenga. Los alcaldes de dichas poblaciones, José Luis Calvillo, Juan María Manganas y el propio Alfonso Moscoso respectivamente, también asistieron a las presentaciones que se celebraron en Villamartín y Benaocaz.

La iniciativa formativa de Villamartín contará con 29 alumnas y 1 alumno que serán formados en instalación de sistemas de energía solar, térmica, fotovoltaica y eólica. Además, se dotará al colegio público de Torrevieja y a la residencia de ancianos municipal de instalaciones de este tipo. Los fondos que posibilitan el curso ascienden a 595.648 euros, presupuestados por la Consejería de Empleo de la Junta.

En cuanto al taller que acogen, conjuntamente, Benaocaz y Villaluenga, se formará a 20 alumnos, diez por municipio, en cuestiones relacionadas con la asistencia a las personas con dependencia. Contando con un presupuesto de 400.000 euros, afrontado también por la misma Consejería.

Los alumnos de ambas iniciativas serán contratados durante la duración de los cursos, doce meses cada uno, y cobrarán 1,5 veces el salario mínimo interprofesional, en torno a 800 euros mensuales. Ambos grupos tendrán a su disposición a un grupo de profesionales

Dos nuevas Escuelas Taller pretenden que 50 serranos accedan al mercado laboral

Villamartín, Benaocaz y Villaluenga acogerán los cursos dedicados a las energías renovables y la atención a personas con dependencia



PRESENTACIÓN. Las autoridades políticas presentan el nuevo Taller de Empleo en el Convento de San Francisco

«La comarca está viviendo 4 años prodigiosos para la creación de empleo»

conformado por la dirección, dos docentes, un coordinador de docentes y un administrativo.

Bouza dio a conocer que, con estas dos iniciativas, «son 40 los talleres de empleo, escuelas taller o casas de oficios que se han puesto en marcha en la Sierra en los últimos cuatro años, beneficiándose alrededor de 1000 alumnos e invirtiéndose casi 20 millones de euros en los mismos».

Colaboración UTEDLT

Por otra parte, el delegado provincial aprovechó su visita a la comarca serrana para firmar un convenio de colaboración, en calidad de presidente de la Unidad Territorial de Empleo y Desarrollo Local y Tecnológico (UTEDLT) de la Sierra, con la Mancomunidad de la Sierra. El mismo pretende que las 60 empresas que se han creado en la comarca bajo el amparo del proyecto *Equal Impetus*, que ha concluido tras tres años de trabajo, sigan recibiendo asistencia y asesoramiento por parte de la UTEDLT.

Por último, Bouza aseguró que la comarca de la Sierra «ha vivido cuatro años prodigiosos para el empleo», aludiendo a que «de los 100.000 nuevos puestos de trabajo creados en la provincia, 20.000 se han producido en la Sierra». Al tiempo que negó, en todo momento, que «haya un retroceso en el empleo que genere más paro». sierra@lavozdigital.es